

Investigación

Nombre del Alumno: Jesus Emiliano Ochoa Aguilar

Nombre del tema: Mapa conceptual 1

Parcial 1

Nombre de la Materia: PREHISTORIA E INICIO DE LA MEDICINA
VETERINARIA.

Nombre del profesor: Gonzalo Rodríguez Rodríguez

Nombre de la Licenciatura: LICENCIATURA EN MEDICINA VETERINARIA Y
ZOOTECNIA

Cuatrimestre: 1

PRIMERAS NOTICIAS HISTORICAS

- la disciplina empezó más ligada al misticismo y fue volviéndose más científica con el paso de los años.
- En el siglo XVIII, se fundó la primera escuela veterinaria del mundo en Lyon, Francia

DOMESTICACIÓN DE LOS PRIMEROS ANIMALES

interacción entre el hombre y otra especie; por tanto, debe corresponder a alguna de las opciones dadas. El beneficio que recibimos indica que una de las especies, el gana con la relación

CLASIFICACION

Perro (Canis familiaris) Cabra (Capra aegagrus) Oveja (Ovis orientalis) Vaca (Bos taurus). Cerdo (Sus scrofa).

MAPA CONCEPTUAL

PERRO

derivó del lobo hace 7,000 u 8,000 años el perro ya existía (Olsen 1985), por lo que seguramente la transformación del lobo en perro se había efectuado mucho antes

DOMESTICACIÓN EN MÉXICO

En el México prehispánico se domesticó
La guacamaya roja (Ara macao)
Perico de cabeza amarilla (Amazona xanotocephala)
Perico de frente blanca (Amazona albifrons)

EL HIPIATRA GRIEGO.

define como la parte de la veterinaria que consiste en el arte y habilidad de conocer o determinar las enfermedades o padecimiento de las caballerías

EL HIPIATRA GRIEGO

La veterinaria romana conoció una época de máximo esplendor en el siglo IV